
令和６年度第５回理事会議事録 

日   時   令和６年９月２５日（木）午後７時００分より 

場   所   商店街事務所 

出 席 理 事 理事長  木村 弘   

   副理事長 佐藤 典子  

   副理事長 生嶋 宏治     欠席（委任状） 

専務理事 劔物 忍 

   理事   内平 淳一  欠席（委任状） 

理事   佐藤 志保 

   理事   加納 洋平   

   理事   中村 恵美   

理事   畠山 美香  欠席（委任状） 

    

    

    

 

事 務 局  奈良 正彦 

  

議 案  １、令和６年度第４回理事会議事録確認 

 ２、最低賃金改定の件 

 ３、札幌市商店街加入促進事業補助金申請の件 

 ４、山晃ハイツの件 

 ５、あさぶらっと開催の件 

 

報告事項 １、組合員状況ほか 

 ２、第 1駐車場防犯カメラ設置完了 

 ３、その他 

 

 

議長の選任 定刻に至り、劒物専務理事開会を宣し、本日の理事会は定足数を満

たしたので、有効に成立した旨を告げ、専務理事劒物忍氏が議長と

なり、議案の審議に入った。 

木村理事長  麻生キッチンりあんの「つながるマルシェ in あさぶ」が 9 月 29 日

に開催されるので、各理事の協力を願う。 

議長 議案第 1 号について、前回議事録の確認をする。特に意義なく、承

認とする。 

議長 議案第２号の最低賃金改定に伴う賃金改定について、事務局より説

明を求める 

事務局 10 月 1 日より北海道の最低賃金が時給 1010 円に改定されるので、

それに伴い、松山さんと佐藤比呂子さんの時給をそれぞれ 1010 円、

1100円としたい。 



議長 議場に諮ったところ特に質問などはなく、承認とする。 

議長 議案 3号の審議に入る。事務局に説明を求める。 

事務局 7 月 1 日付で大衆居酒屋すっぴんが組合に加入、札幌市商店街加入

促進事業補助金の申請をしたい。 

議長 議場に諮ったところ、特に質問などはなく、承認となった。 

議長 議案第 4号の審議に入る。事務局に説明を求める。 

事務局 議案書記載の通り、山晃ハイツ 301 号については、事務所用途とし

て借主を募集しているが、現在まで応募はない。参考までに近隣同

程度の物件の売却価格を記載してあるが、同程度の物件も多く売却、

賃貸とも難しい現状のようである。 

 内装直しとすれば 20 万以上の経費が掛かるが検討し賃借人の募集

を継続していく。 

議長 募集を開始したばかりでもあり、しばらく様子を見ることとする。 

議長 つぎに、あさぶらっとの件を審議する。三役会は開催できなかった

が、事務局のほうで資料を準備してあるので、前回の理事会で実施

するのであれば 2 月か、とのことであったが、今の状況では実施は

難しいのではないか。 

事務局 前回理事会では実施の方向とのことであったし、企画自体は 7 月か

ら資料を作成したが、今となっては実施は無理ではないか。商店街

の活性化という点からすれば実施したかった、と思う。 

 デジタルでの実施の可能性を札幌市の応援隊派遣事業で相談してい

たが、これも無理な状況である。 

理事長 業者委託などで簡単な方法でできないか、検討してみてはどうか。 

佐藤典子氏 前回の参加組合員の意見も聞いたほうがいい。 

加納氏 担当理事はいるのか。 

佐藤典子氏 本年度は実施は無理ではないのか。 

佐藤志保氏 役割分担を決めてやらなければならない。 

佐藤典子氏 情報収集をしていかなければならない。もうちょっと検討しなけれ

ばならない。 

議長 本年度はやらないという皆さんの判断でお願いします。 

事務局 PayPayの資料を添付したが、クーポン企画が提案されており、北 24

条、琴似などで実施しており、このクーポン企画実施はどうか。 

 札幌市の補助金も使えるので、商店街の負担は小さい企画ではない

か。 

中村氏 参加店は組合店として、メリットを感じられる企画でなければなら

ない。 

佐藤志保氏 この企画を商店街で実施するということである。商店街としてのデ

メリットはないのではないか。 

中村氏 やるとしたらすぐ開始できるのか。 



事務局 開始準備には 2 か月半かかる、とのことである。経費として商店街

の負担も発生する。 

議長 実施の方向で検討する。 

事務局 実施するということで、一度集まって、業者からの説明を聞いても

らいたい。日時は業者に連絡し、決定次第連絡する。 

議長 議題のほうは以上とし、報告事項に移る。組合状況他、議案書を確

認。 

佐藤典子氏 ９月１８日は女性部のわいわい会議があった。 

議長 街区内新規開店はてっちゃんが開店した。情報提供をお願いする。

９月１０日女性部の防災倉庫備品点検があり、理事長、佐藤典子氏、

生嶋氏が出席。 

佐藤典子氏 その他、佐藤志保氏、中村氏、女性部が参加した。 

議長 駐車場に防犯カメラが設置された。 

佐藤典子氏 五叉路次月号は商店街ホームページ案内などを掲載した。１１月号

は駐車場防犯カメラを掲載する。商店街女性部への参加報告などを

掲載する。 

議長 環境整備事業について、事務局より説明を求める。 

事務局 駐車場に新しく防犯カメラが設置された。 

議長 街区振興事業について、説明を求める。 

佐藤典子氏 チラシがまだ余っているので、配布の協力をおお願いする。りあん

事業について、藤女子大学制は９月で終了し、新しい学生に引き継

がれる。子ども食堂は来客が少ないが今後増えることを期待する。

女性部は９月１０日に災害備品倉庫の点検を実施した。花のミニガ

ーデン企画は９月末まで予定していたが８月末で終了とする。花の

企画は北区広報に掲載される。フォトコンテストは１５件ほど応募

がある。女性部セミナーは佐藤志保氏、佐藤美智子氏、佐藤典子氏、

劔持佳美氏が参加、活動報告に中村氏も参加予定。 

中村氏 備蓄倉庫点検について、追加してほしいのもを追記しておいてほし

い。期限切れの薬品などは廃棄した。単３電池、薪ストーブ用の薪も

用意しておいたほうがいいのか、理事会で検討してほしい。 

佐藤志保氏 災害時の非常食も用意したほうがいいのではないか。 

中村氏 女性部のほうで検討する。 

加納氏 予算のようなものがあったのではないか。 

中村氏 予算から考えていくようにする。 

佐藤典子氏 今回の４万円と商店街の予算を見て決めていく。 

中村氏 薬類は必要ないのではないか、との意見が女性部会議で出ているの

で、今後は用意しない。 

議長 その他について、さくらんぼの文化祭があるが、佐藤典子氏より説

明を求める。 



佐藤典子氏 後程写真を送る。 

議長 その他、何かあるか。 

佐藤志保氏 五叉路のＱＲコードは今回だけ載せるのか。できるのであれば、毎

回載せるようにしたほうがいい。 

議長 次回理事会は１０月２４日木曜日とあるが、どうか。議場に諮り、１

０月２３日（水）とする。 

 

以上で、第５回理事会を終了する。 

以上の決議を明確にするため、この議事録を作り、出席理事がこれに記名押印する。 

 

 

令和６年９月２５日 

麻生商店街振興組合理事会 

 

議 長 理 事    劔持 忍          

 

 

    木村 弘           ㊞ 

 

 

             佐藤 典子          ㊞ 

 

 

    生嶋 宏冶    欠席 

 

 

    内平 淳一 欠席 

     

     

    加納 洋平  

 

 

    中村 恵美  

 

 

    佐藤 志保           

 

 

    畠山 美香    欠席 

 

 

 



 

 


